

# URBANESIA

## Dandim 0209/LB Ikuti Vidcom dengan Presiden RI Launching Aplikasi Pelayanan Perizinan Penyelenggaraan Event

Redaktur LB - [LABUHANBATU.URBANESIA.ID](http://LABUHANBATU.URBANESIA.ID)

Jun 25, 2024 - 13:19



*Dandim 0209/LB Ikuti kegiatan Vidcom Grand Launching Aplikasi Pelayanan Perizinan Penyelenggaraan Event*

LABUHANBATU - Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP mengikuti kegiatan Vidcom secara daring dengan Presiden RI Ir. Joko Widodo

terkait Grand Launching Aplikasi Pelayanan Perizinan Penyelenggaraan Event, bertempat di Aula Tunggal Panalu Polres Labuhanbatu Jl. MH, Thamrin Rantauprapat Kec. Rantau Utara Kab. Labuhanbatu. (Senin 24/6/2024).

Dalam kegiatan ini, Dandim 0209/LB hadir memenuhi undangan Polres Labuhanbatu yang menyediakan tempat penyelenggaraan Vidcom secara daring dengan Presiden RI. Selain itu unsur Forkopimda Labuhanbatu Selatan, Labuhanbatu, dan Labuhanbatu Utara, turut juga menghadiri acara yang dilangsungkan di Mapolres Labuhanbatu.

Pada kesempatan itu, Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo dalam Vidcom tersebut, menyampaikan bahwa aplikasi pelayanan perizinan penyelenggaraan event yang diluncurkan memberikan kemudahan pengurusan dan kepastian serta memotong birokrasi dan memakan biaya yang lebih murah dan transparan.

"Aplikasi ini, betul-betul memberikan kemudahan pengurusan, memberikan kepastian jauh-jauh hari sebelumnya, memotong birokrasi kita, sehingga memunculkan biaya yang lebih murah dan transparan," kata Presiden dalam Vidcom secara daring.



Sementara itu di Mapolres Labuhanbatu, Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro menyambut dengan antusias dan memberikan respon positif dengan adanya aplikasi yang barusan diluncurkan oleh Presiden RI.

"Kegiatan ini merupakan pemberitaan yang dilakukan secara luas tentang Regulasi yang mengatur PERIZINAN DARING yang telah diterbitkan oleh Kepolisian Republik Indonesia", ujarnya.

Lanjutnya menambahkan, dengan adanya layanan digital ini, masyarakat tidak perlu mengajukan perizinan yang sulit dan berulang-ulang dari satu kantor ke

kantor lainnya. Tidak perlu lagi melalui proses yang panjang hanya untuk mendapatkan izin, melainkan hanya perlu mengisi formulir pengajuan yang dapat dilakukan dimana saja dan kapan saja.



"Tentunya hal ini sejalan dengan kebijakan transformasi digital Indonesia dan juga tren global yang berkembang secara luas," pungkas Dandim yang dikenal sangat ramah jebolan Akmil 2003 Mantan Danyonif 433/Julu Siri mengakhiri komunikasinya.

Kegiatan vidcon Grand Launching aplikasi Pelayanan Perizinan ini selain dihadiri Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro,S.I.P, juga dihadiri oleh para undangan dari beberapa unsur pimpinan instansi diantaranya Hj. Eliya Rosa Siregar, S.Pd,.MM. (Plt Bupati Labuhanbatu), H.Samsul Tanjung, ST,MH. (Wakil Bupati Labuhanbatu Utara), Dr. M Carel W.M, SH,M.H. (Kajari Labuhanbatu), AKBP Dr. Bernhard Malau, S.I.K., M.H, (Kapolres Labuhanbatu), Kompol Hendri Motondang, SH.,MH (Wakapolres Labuhanbatu), H. Indra Surya Bakti Simatupang, SH,M.Kn. (Ketua DPRD Labuhanbatu Utara), Abdul Karim, SH. (Wakil ketua DPRD Labuhanbatu), Supriono, SH,M.H. (Humas PN Rantauprapat), Para PJU Polres Labuhanbatu, Para Kapolsek Jajaran Polres Labuhanbatu, H.Ikramsyah (Asisten II Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu), Sarbaini Harahap (Kadis DPMPSTP Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu), dan Para OPD pemerintah Kabupaten Labuhanbatu.